

M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE,

Propose: Que les membres de ce Conseil espèrent que la Chambre acceptera le bill de la Cité tel qu'adopté par le Conseil Législatif et ne jugera pas à propos d'imposer à la Cité de Montréal, en rapport avec les expropriations, des obligations plus onéreuses que celles qu'elle a contractées et qui obèreraient ses finances au détriment des intérêts généraux de la Cité et d'une manière injuste pour les contribuables intéressés dans d'autres expropriations.

Ladite proposition étant mise aux voix, elle est affirmative, et il est

Résolu: En conséquence. (MM. les échevins Gallery, Stearns, Mercier et Fraser dissidents.)

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Propose: Que le Conseil s'ajourne maintenant,

Le Conseil se partage sur ladite proposition:

Pour: Larivière, Lévy, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Stearns, Leclaire, Giroux, Couture, Laviolette, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Duquette, Roy, Mount, Fraser, Lamoureux—20.

Contre: L.-A. Lapointe, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Gallery, Lavallée, Mercier, Gadbois, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Major, Guay et David—15.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,

Sous-greffier de la Ville.

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 22 avril

Sont présents: MM. les échevins Séguin, Stearns, Carter, M. Martin et Roy.

En l'absence de M. l'échevin Proulx, président,

Sur proposition de M. l'échevin M. Martin, M. l'échevin Séguin occupe le fauteuil de la présidence.

1.—Sont soumis les états de crédits supplémentaires requis par le service de la Police pour l'engagement de nouveaux constables, la construction de nouveaux postes et d'une remise à voitures, le tout s'élevant à \$102,668.30.

Résolu: D'approuver ces états et de les transmettre à la Commission des Finances pour être approuvés.

2.—Soumise et lue une lettre des recorders déclarant que, vu l'augmentation de la population et des causes, un troisième recorder devrait être nommé.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

3.—Soumise une lettre de l'inspecteur Lamouche, demandant la permission de donner une conférence publique sur les questions policières en général.

Renvoyée à M. le président Proulx et au chef de Police avec prière de donner leur opinion et de préparer un rapport à ce sujet.

4.—*Résolu:* De payer au "Montreal General Hospital" un compte de \$27.50 pour soins médicaux donnés au constable Foucault, No 358.

5.—M. l'échevin M. Martin demande que des ordres soient donnés à la Police de voir à ce que le règlement concernant les vidanges soit mis en force d'une manière plus sévère; que les rues, ruelles et trottoirs ne soient pas couverts de cendres et de déchets provenant des maisons et des magasins.

Sur proposition de M. l'échevin Stearns, il est

Résolu: De donner ordre aux capitaines de Police d'instruire leurs hommes de leurs devoirs à ce sujet; qu'ils leur donnent instruction de voir à empêcher que la cendre soit répandue des barils; et, afin d'assurer la mise en force du règlement concernant les vidanges, suivant la loi,

Ald. SADLER moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE "That the members of this Council trust that the House will accept the Bill of the City as adopted by the Legislative Council and will not deem it advisable to impose upon the City of Montreal, in connection with expropriations, obligations more onerous than those it has contracted, and which would burden its finances to the detriment of the general interests of the City and in a manner which would be unfair to the ratepayers interested in other expropriations."

Said motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly. (Ald. Gallery, Stearns, Mercier and Fraser dissenting).

Ald. LARIVIERE then moved, seconded by Ald. SADLER,

"That the Council do now adjourn."

The Council divided:

Yeas: Larivière, Lévy, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Stearns, Leclaire, Giroux, Couture, Laviolette, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Duquette, Roy, Mount, Fraser and Lamoureux—20.

Nays: L. A. Lapointe, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Gallery, Lavallée, Mercier, Gadbois, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Major, Guay and David—15.

So it was carried, and

Resolved: Accordingly.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,

Asst. City clerk.

POLICE COMMITTEE

Report of meeting held the 22th of April.

Présent: Ald. Séguin, Stearns, Carter, M. Martin and Roy.

Owing to the absence of Ald. Proulx, chairman,

On motion of Ald. M. Martin, it was

Resolved: That Ald. Séguin take the chair.

1.—The supplementary estimates of the department for additional men, new police stations, one shed for vehicles, the whole amounting to \$102,668.30, were submitted, and it was

Resolved: That they be approved of, and sent to the Finance Committee for its concurrence.

2.—Submitted and read a letter from the Recorders, stating that, owing to increase in population, and in litigation, a third Recorder should be appointed.

Resolved: To report to the City Council accordingly.

3.—Submitted a letter from inspector Lamouche asking permission to give a public lecture on police matters in general.

Referred to chairman Proulx and to the chief of Police, for opinion and report.

4.—*Resolved:* To pay the accounts of the Montreal General Hospital, amounting to \$27.50, for care and medical attendance to No 358, const. Foucault.

5.—Ald. M. Martin asked that the police be given orders to see that the scavenging by-law be more strictly put into force; that the streets, lanes and sidewalks are not littered with ashes and refuse from houses and stores.

On motion of Ald. Stearns, it was

Resolved: That orders be given to the police Captains, to instruct their men in their duty, on this subject; that they be instructed to see that the spilling of ashes from barrels is prevented; and, in order to ensure the applica-